

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program "A'A DEDE" dalam Giat Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 11, 2023 - 13:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program "A'A DEDE" dalam Giat Anjangsana*

Sukabumi, 11 Agustus 2023 - Pada hari Jumat pagi, Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong dari Polsek Kalibunder, mengadakan kegiatan anjangsana door-to-door bersama masyarakat Desa Bojong yang sedang aktif dalam program Kamling. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kp. Jajaway, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjangsana ini, Bripka Gonti Manik memanfaatkan kesempatan untuk mensosialisasikan program unggulan dari Kapolres, yang dikenal dengan nama "A'A DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah untuk mendorong

seluruh lapisan masyarakat agar aktif dalam menjalankan ronda untuk menjaga keamanan dan kenyamanan bersama. Dalam situasi dimana Desa Bojong sedang memasuki masa menuju penetapan Calon Kepala Desa (PILKADES) dengan tiga bakal calon yang berkompetisi, Bripka Gonti Manik mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap berita HOAX yang berpotensi memicu permasalahan.

Selama pelaksanaan giat anjingsana berjalan dengan lancar dan tertib, Bripka Gonti Manik bersama masyarakat berdialog tentang pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia menekankan bahwa jika terjadi pelaku kejahatan, masyarakat harus segera menghubungi pihak kepolisian melalui Bhabinkamtibmas, dan tidak boleh mengambil tindakan sendiri.

Giat anjingsana ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Dengan meningkatkan partisipasi aktif dalam ronda dan melawan berita HOAX, Desa Bojong semakin siap menghadapi PILKADES yang akan datang.

Polres Sukabumi Polda Jabar.